
一般社団法人 徳島県作業療法士会 
平成 27 年度 第 7 回理事会 

 
日 時：平成 27 年 10 月 13 日 19：30～20：30 
場 所：ふれあい健康館 第 3 会議室 
出席者：理事 
 岩佐英志、坂東仁志、井上俊子、河野裕美子、桒村知治、上原さおり、小森和樹、

吉野哲一、松村幸治 
 監事 
 澤田典子、岡桃子 
 他に召集された者 

なし 
 欠席者：岡久可奈子、上田裕久、細川友和 
議 長：岩佐英志 
書 記：桂拓也 

（敬称略） 
報告・議題 
（井上理事） 
 1．作業療法の日のイベント報告について 
   日時：9 月 27 日 
   場所：スーパーセンターマルナカ 
   作業療法オリエンテーションを実施。認知症予測シートは「まだ関係ない」と受けな

い人もいた為、持って帰ってもよいのではという意見あり。認知症 DVD はスクリー

ン導入するか検討中。作成ブースは子供の反響が良かった。 
 2．今年度の訪問リハ実務者研修会について 
   日時：1 月 24 日、2 月 28 日（予定） 
   場所：未定 
   内容については事例報告会を予定している。 
（小森理事） 
 3．現職者共通研修の開催予定について（教育部） 
   日時：10 月～12 月 
   教育者会議に細川副代表が代わりに出席する。 
 4．地域ケア個別会議の報告 
   日 時：10 月 4 日 
   出席者：小森理事、井上理事 
   大分県の例を参考にし、1 症例につき 25 分程度。対応を適切に行うことができるスタ



ッフを出席させる必要がある。人材を担保する試みが必要である。 
（上原理事） 
 5．会費納入について 

会費納入率：84.3％、賛助会員：5 件 
（河野理事） 
 6．生活行為向上マネジメント基礎研修、事例検討会の報告 

様々な年齢層の対象者がおり、盛り上がった。アンケートも実施済み。 
助成金は前半部分 50,000 円、後半部分は申請予定。 

（岩佐会長） 
 7．認知作業療法士について 

10 月に認定作業療法士を募集していた。試験では 24 名中 2 名ほど再試験となる。 
 8．ケアマネージャー研修について 
   日時：9 月 27 日 

介護福祉議会でケアマネ研修を受けていた。その他介護予防教室があり、松茂町と神

山町からオファー有。 
（坂東事務局長） 
 9．県士会の会員数の報告 

現在会員数は 503 名。 
 10．朝日新聞から介護の日広告掲載の依頼について 

例年通り実施。 
 11．県士会主催の市民向け催しの掲載について 

毎日新聞は県士会主催の市民向け催しは掲載無料。作品展について掲載予定。 
 12．他職種連携会議について 
   日 時：11 月 29 日 
   出席者：岩佐会長、細川副会長 他 3 名の募集。井上理事と桒村理事は参加可能。 
   締切り：11 月 6 日 
 13．特別表彰の候補者について 

協会から特別表彰の候補者について、推薦の要請あり。 
締め切：11 月 20 日必着。 
厚生労働大臣賞も募集。 

 14．代議員候補の擁立について 
協会から代議員候補の擁立について要請あり。 
岩佐会長、細川副会長、河野理事を擁立する。 

 15．鳴門市介護予防事業の報告 
10 月から地域の拡大。現状の課題はセラピストの確保などである。補償については

年間予算内で支払える範囲で NPO 総合保障制度が利用可能。 



（吉野理事） 
 16．徳島県作業療法学会について 

前日には懇親会を予定している。当日は 4 セッションにして 16：30 頃の終了を予定

している。ワークショップは身障、精神それぞれの分野で開催する。 
学会誌の発送を早い段階で予定しているが、ハーモニーに発注すると 1 か月ほどか

かるため、事務局の発注している業者に変更してよいか提案する。 
→承認 
※今後は状況に応じて業者を活用する。（岩佐会長より） 

 17．上半期の学術部研修収支報告。 
 18．自閉症学会の協賛について 
   →協賛する方向。 
（桑村理事） 
 19．OT 広報誌について 

OT 広報誌を仮作成。分野紹介、スタッフ紹介のコーナーで顔の掲載を許可できるス

タッフの確保が必要である。マンガなどもよいがイラスト作成を誰に頼むかが問題

となっている。会員数を載せるなども検討が必要。 
 20．缶バッジについて 

増刷の検討。養成校の 3 年生に配布していけば、納入率も上がっていくのではない

か。 
（岩佐会長） 
 21．マイナンバー制度について 

情報収集する必要があるのではないか。 
上原理事に情報収取を依頼する。 

（井上理事） 
 22．作業療法作品展について 
   3 月の作品展について、施設の作品にナンバリングし投票、表彰すればよいのではと

意見有。背景がわからないので判断しづらい。すべての作品に賞をあげるのもよいの

では。売ってほしいとも言われることがあるが、販売になると会場代が変わる。 
（坂東理事） 
 23．郵送費用について 

郵送費用が高騰している。配布資料は月 1 回になる予定。 
 
議題 
（岩佐会長） 
 1．精神疾患のソフトバレーボール大会について 

運営を担当。 



2．徳島県精神障碍者のフットサル大会のマネジメントについて 
県担当者から打診有。ホームページへの掲載および、10 月の精神障害分野懇話会に出

してみては。 
 3．基金について 

開催日：1 月 9 日、10 日 3 月 26 日 27 日（予定） 
27 年度中に予算額を使い切る。 
講 師：細川副会長、河野理事（予定） 

外部講師は藤田先生等（予定） 
その他大分県佐藤先生にも打診している。 
1 会場 100 名参加可能。 

 4．三士会連絡協議会について 
停滞している。ST から理事会内で見直しの話し合いが行われている。高知県は連絡協

議会がまとまっている。 
 

・次回理事会開催予定は平成 27 年 11 月 10 日（火）ふれあい健康館とする。 
 

以上を以って議題の審議等を終了し、議長が閉会を宣言し解散した。 
この議事録が正確であることを証する為、出席した代表理事及び監事は捺印する。 
 
平成 27 年 11 月 10 日 

代表理事：岩佐 英志  ㊞ 

監  事：澤田 典子  ㊞ 

岡  桃子  ㊞ 

 


